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Os Profissionais de Educação Física que fazem parte do dia a dia de muita gente, ensinando 
e aprendendo, foram os personagens principais que ilustraram os cartazes da campanha

CREF7/DF promove a Educação 
Física em campanha

Para comemorar o Dia do Profissional de Educação Física 
no Distrito Federal em setembro passado, o CREF7/DF realizou 
uma ação publicitária nos ônibus da cidade. O objetivo foi 
parabenizar os Profissionais e coloca-los no foco das home-
nagens. A arte da propaganda trazia como personagens prin-
cipais representantes da área de Educação Física. A campanha 
foi focada nos diversos busdoor disponíveis nos ônibus em cir-
culação, atingindo dessa forma, muito mais pessoas.

De acordo com a Presidente do CREF7/DF,  Cristina Cale-
garo [CREF 000030-G/DF], esta ação foi também uma forma 
de valorizar os Profissionais de Educação Física de Brasília, 
aproximando-os do Conselho.

André Mariano [CREF 000835-G/DF], Prof. de Judô, fez uma avaliação da 
campanha, que classificou com muito válida para a categoria. “Isto valorizou 
e deu credibilidade. As pessoas passaram a ter um reconhecimento maior do 
nosso trabalho”, reforçou. Para ele, o CREF7/DF acertou em cheio e isso lhe 
deu um grande retorno. “Estas propagandas evidenciaram a Educação Física, 
ainda mais relacionada às artes marciais, o que demonstra que a sociedade 
está amparada por bons Profissionais, uma vez que quem é formado ganha 
uma grande base acadêmica, o que auxilia durante as aulas”, acrescentou.

Também participante da campanha, o Prof. de Judô Oswaldo Navarro 
[CREF 001005-G/DF] disse ter se sentido lisonjeado com os comentários 
de amigos e alunos ao abordarem para falar sobre o assunto “É um reco-
nhecimento muito importante para mim e foi fundamental para valorizar 
quem é de Brasília e se dedica a isso”, comentou. 

Além da imagem, a ação rendeu outras discussões sobre a necessidade de 
formação acadêmica para atuação na área. Um ponto levantado pelos dois 
Professores foi de que o Profissional de Educação Física trabalha com a pre-
venção de doenças e na manutenção da saúde, por isso, reforçam a questão 
de se terem pessoas formadas. “Da mesma forma que um médico precisa ter 
um CRM, é necessário um Prof. credenciado, pois com a saúde não se brinca”, 
colocou o Prof. de Vôlei, Ricardo Brunale de Andrade [CREF 008743-P/DF]. 
Ele reforçou que achou muito interessante a ideia da campanha desenvolvida 
pelo CREF7/DF e recomendou que deveria acontecer mais vezes.

A valorização das lutas foi o que mais chamou a atenção de Robert 
Luiz Marques Rodrigues [CREF 002189-G/DF], Prof. de Judô ele defende 
a área em que atua. “Achei essa publicidade fantástica, inclusive algumas 
pessoas tiraram fotos dos ônibus para mostrar-me. Isso fez com que come-
çassem a nos olhar diferente e, como diz a velha frase: ‘quem não é visto, 
não é lembrado’”, acrescentou.

A Presidente do CREF7/DF, Cristina Ca-
legaro, percebeu que essa campanha deu 
maior credibilidade a todos os Profissionais 
da área de Educação Física. “Brasília foi a 
primeira cidade do Brasil a fazer uma ação 
desta forma e acho que foi de grande va-
lia, pois, primeiramente, temos que mostrar 
quem é daqui, para que a região saiba reco-
nhecer que trabalhamos em prol da saúde de 
cada um”, concluiu.

Neste sentido com esta campanha, a procura 
por materiais relacionados ao dia do Profissional 
de Educação Física e por leis que dissertam so-
bre o assunto e respaldam os Profissionais, au-
mentaram vertiginosamente. “Usuários entram 
em contato com mais frequência para esclareci-
mentos sobre a atuação do Profissional e, ainda 
em busca de consultas relacionadas às acade-
mias”, finalizou Cristina Calegaro.
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